

Let's Evolve with The Magic of Rotary
「ロータリーのマジックで進化しよう！」

Rotary
市原ロータリークラブ



市原ロータリークラブ 第2764回例会



Let's Evolve with The Magic of Rotary
「ロータリーのマジックで進化しよう！」

Rotary 
市原ロータリークラブ



市原市少年野球協会 台湾遠征 7月22日～25日



Let's Evolve with The Magic of Rotary
「ロータリーのマジックで進化しよう！」

Rotary
市原ロータリークラブ



市原市少年野球協会 台湾遠征 7月22日～25日



Let's Evolve with The Magic of Rotary
「ロータリーのマジックで進化しよう！」

Rotary 
市原ロータリークラブ



(一社)市原青年会議所

第11回いちはらキッズサマーキャンプ テーマ ～思いやりを育む～ 7月28日～7月31日



Let's Evolve with The Magic of Rotary
「ロータリーのマジックで進化しよう！」

Rotary
市原ロータリークラブ



(一社)市原青年会議所

第11回いちはらキッズサマーキャンプ テーマ ～思いやりを育む～ 7月27日～7月30日



Let's Evolve with The Magic of Rotary
「ロータリーのマジックで進化しよう！」



市原ロータリークラブ

市原中央高等学校 インターアクトクラブ & 市原RC 真夏の親睦 BBQ！ 7月31日



Let's Evolve with The Magic of Rotary
「ロータリーのマジックで進化しよう！」

Rotary
市原ロータリークラブ



市原中央高等学校 インターアクトクラブ & 市原RC 真夏の親睦 BBQ！ 7月31日



Let's Evolve with The Magic of Rotary
「ロータリーのマジックで進化しよう！」

Rotary 
市原ロータリークラブ

ロータリーの
マジック

市原中央高等学校 インターアクトクラブ & 市原RC 真夏の親睦 BBQ！ 7月31日



Let's Evolve with The Magic of Rotary 「ロータリーのマジックで進化しよう！」



市原ロータリークラブ

《参考資料》

警察官友の会Q&A

問 警察官友の会は、現在どこの県にもあるのでしょうか。

答 組織形態その他に若干の違いはありますが、ほとんどの県に組織されています。

問 警察官友の会は、いつ、どんなきっかけでできたのですか。

答 昭和35年、当時第一次安保闘争で全国が騒然となったとき、ひとり警察官だけが孤立した形でデモ隊の正面に立ち、大変な苦勞をしている姿を見かねた心ある文化人や財界の方が相集い、いささかなりとも警察官の心の支えになればと、東京につくられたのが始まりです。

問 千葉県警察官友の会は、いつできたのですか。

答 東京の警察官友の会の設立から3年後の昭和38年に、この趣旨に賛同した約百名の県内有志によってつくられたのが始まりですが、組織としては東京の支部ということでした。

問 その後、組織的にいろいろ移り変わりがありましたか……。

答 組織的には東京に本部があるものの、事業活動上は千葉県警察官友の会の名称を使ってきましたが、県内の会員が増えて千名近くになった昭和56年4月、東京から正式に分離独立し、千葉県警察官友の会となりました。

問 現在千葉県には警察署友の会と県友の会連合会の二つの友の会がありますが、これはどんな関係になっているのですか。

答 千葉県警察官友の会は、当初県単位の組織でしたが、会員の増加に伴って地域的なまとまりができ、それが次第に会員相互の親睦や地元警察官との触れ合いを願って、地元の会員同士が相寄り、警察署単位の地区友の会がつくられました。

そのようなことから各警察署の地区友の会を母体とした連合会方式に組織を改め、今日の形態となりました。

問 そうしますと、会員は各警察署単位友の会の会員となるわけですね。

答 原則としてそのとおりです。ただし、例外として県友の会連合会には、財政的に特別寄与してくださるという方に直轄の賛助会員となっていただく別枠の制度があります。

問 私ども一般の警察官友の会の会員は、県友の会連合会とどんな関係になるのでしょうか。

答 警察署単位につくられた地区友の会の会員は、その所轄署の警察官についてのみ支援し、激励しているように思っている方が多いと思います。しかし、県友の会連合会には、各地区友の会から、検討の末に編み出された方式により会費が納入され、それによって警察本部勤務の警察官を含めた全県の視野での幅広い支援が実施されています。つまり、各地区友の会の会員は、千葉県全体の警察官を支援する仕組みになっているということをご理解いただきたいと思います。

問 県友の会連合会は、具体的にどのような事業を行っていますか。

答 県友の会連合会—地区友の会という組織をつくった昭和58年に、それぞれの役割分担を明確にしてスタートしました。

地区友の会は、その署の警察官に対する慰勞・激励等の事業を行い、県友の会連合会は、この事業概要にもありますように千葉県警察本部の警察官に対する慰勞・激励等の事業を中心にしています。例えば県下警察柔剣道大会の優勝チームに優勝楯を贈るとか、優良駐在所表彰を受けた勤務員の家族に記念品を贈るなどして協賛しています。

問 警察官友の会を警察後援会と思っている方もいるようですが、この点いかがですか。

答 そうではありません。警察官友の会は、警察官一人ひとりが身命を賭して毎日の激務に耐え、ご苦勞されていることに対し、いささかなりとも心の支えになればということを願って感謝の意を表すための事業を行っている団体であり、警察後援会ではありません。

そして会員は、自らが会員たることによって何のメリットも受けないといったことを誇りに思っているのです。

警察官友の会に入会を希望される皆様へ

警察官友の会に入会を希望される方は、住所又は事業所を管轄する警察署単位にある地区警察官友の会の事務局にお申込みいただきたいと存じます。

この場合、それぞれの規約に沿って入会の手続きをとっていただくこととなりますが、いずれも原則として会員どなたかの推薦を得ていただくこととなります。

詳しくは、それぞれの事務局又は下記へお問い合わせください。

なお、賛助会員を希望される方は下記へお問い合わせください。

千葉県警察官友の会連合会

☎260-0013

千葉市中央区中央3丁目12番12号

UNIビル7F

☎043(224)6360